
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bobitz  

vom 23.05.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
• Ein Einwohner fragt nach der Fläche neben der Schule und einer evtl. Unterbringung von 

Bürgern aus dem Ausland dort. Frau Homann-Trieps antwortet darauf, dass nach der Nut-
zung der Übergangsschule die Container zurückgebaut werden.   

• Weiterhin fragt er nach dem Radweg an der B208 Richtung Schönhof, die Frage wird darauf 
hin beantwortet, dass es in der heutigen Sitzung beraten wird. 

• Ein weiterer Bürger fragt nach der ablehnenden Entscheidung des Bauausschusses, zur 
Nutzung des Gemeindeweges für den Radweg. Auch diese Frage beantwortet Frau Ho-
mann-Trieps, dass es ein TOP der Sitzung ist.  

• Ein Bürger bittet darum, dass der Bauhof den Parkplatz und den Gehweg Richtung Kran-
kower Straße säubert. Frau Homann-Trieps nimmt dieses auf und wird es weiterleiten. 

 
 
 
 
 
 


